

SIRHA+ EUROPAIN

PARIS PORTE
DE VERSAILLES
FRANCE
HALL 1

26-29
MARS/MARCH
2022



SIRHA EUROPAIN AURA LIEU DU 26 AU 29 MARS 2022 SIRHA EUROPAIN WILL TAKE PLACE FROM MARCH 26TH TO 29TH, 2022

Sirha Europain, le salon de référence des métiers de la boulangerie-pâtisserie, annonce que son édition 2022 se tiendra du samedi 26 au mardi 29 mars prochains, dans le Hall 1 de la Porte de Versailles à Paris.

Prévu initialement du 22 au 25 janvier 2022, Sirha Europain prend ainsi en compte la situation sanitaire nouvelle de ce début d'année. En accord avec les acteurs du marché et en pleine concertation avec le Syndicat des équipementiers EKIP, propriétaire du salon, GL events, organisateur de Sirha Europain, s'assure de garantir la sécurité sanitaire optimale des équipes, des exposants et des visiteurs comme sur l'ensemble de ses salons tenus depuis le début de la pandémie.

C'est dans le respect des consignes sanitaires en vigueur (contrôle du pass à l'entrée, port du masque obligatoire, respect des gestes barrières) que les boulangers, meuniers, équipementiers, professionnels du sucre et du snacking, artisans et industriels, se retrouveront fin mars pour célébrer la « French Bakery », mot de ralliement de Sirha Europain en France et à l'International.

Sirha Europain, the reference event for the bakery-pastry trades, announces that the 2022 edition will take place from Saturday 26th to Tuesday 29th March, Hall 1 of the Porte de Versailles venue in Paris.

Initially planned from January 22 to 25, 2022, Sirha Europain has taken into account the new health situation for this start of the year. In agreement with the market players and in full consultation with the EKIP professional association, owners of the trade exhibition; GL events, the organisers of Sirha Europain, are committed to ensuring the health safety of the teams, exhibitors, and visitors, as has always been the case for all the events organised since the beginning of the pandemic.

In full compliance with the latest health regulations (pass checks at the entrance, mandatory face masks, implementation of barrier gestures) the bakers, millers, equipment manufacturers, sugar and snacking professionals, artisans, and industrials, will get together end of March to celebrate the "French Bakery", the rallying word of Sirha Europain in France and internationally.

SUIVEZ-NOUS / FOLLOW US:

 EUROPAIN
 EUROPAINFRANCE
EUROPAINFRANCE

EUROPAIN.COM

Suivez l'actualité du Food service sur
The Food Service news:
www.sirhafood.com